

Palermo asegura que militares no retornarán a universidades

El ministro de Educación, Domingo Palermo Cabrejos, informó que en los próximos 15 días el gobierno debe estar dictando el reglamento de las Asociaciones de Padres de Familia (Apafa) que busca mejorar la marcha de los centros educativos y evitar la toma de colegios, que se ha tornado una "mala costumbre". Agregó que ese tipo de acciones no resuelve los problemas, sino que perjudica a los alumnos.

■ Palermo reiteró ayer que la aparición de pintas en la Universidad Nacional Hermilio Valdizán, en Huánuco, no implicará que el gobierno dé marcha atrás y decida el retorno de los militares y los tanques en los campus universitarios.

De otro lado, respaldó la posición del presidente del Consejo de Ministros, Javier Valle Riestra, sobre la desaparición de las comisiones reorganizadoras

de las universidades en algún determinado momento.

"Es una medida acertada. En lo personal espero que cuando esto se produzca ya las comisiones hayan logrado sus objetivos. Estoy seguro que las universidades han cambiado, el tiempo no ha pasado en vano. Ahora son nuevos estudiantes, muchos nuevos maestros y una nueva conciencia en los claustros

universitarios", puntualizó.

Palermo opinó que las Fuerzas Armadas no deben volver a las universidades públicas y restó importancia a la aparición de algunas pintas con lemas terroristas, tras la salida de las tropas militares de esos locales.

"Han aparecido algunas pintas, son hechos puntuales a los que no le debemos dar mayor importancia. Eso es sustancialmente distinto a lo que sucedía antes", afirmó.

No obstante, advirtió que no se debe bajar la guardia, y que los propios estudiantes, los padres de familia y los profesores deben estar más atentos frente a esta situación y deben cuidar su universidad co-

mo su propia casa.

Zonas rurales

Después de participar en la ceremonia de homenaje al prócer Juan Pablo Vizcardo y Guzmán en el Congreso, el titular de Educación dijo que los maestros que trabajan en las zonas de frontera y rurales deberían recibir un estímulo especial.

"En la medida de lo posible (los maestros de zonas alejadas del país) serán estimulados. En el Perú hay 56 mil asentamientos humanos y 22,500 escuelas unidocentes que brindan enseñanza primaria en la zona rural. Estamos empeñados en llevarles educación secundaria", subrayó.

Añadió que para compensar esa carencia, se elabora un proyecto de educa-

ción a distancia a fin de llevar el nivel secundario a las zonas rurales.

Medio pasaje

En torno a la posibilidad que los transportistas eliminen el medio pasaje o el pasaje escolar, debido al incremento de los combustibles, Palermo destacó las relaciones amicales con los choferes y expresó su confianza de que no se producirán problemas de esta naturaleza.

Asimismo, reiteró que aún no se tiene el monto exacto que se invertirá para reconstruir y rehabilitar todos los centros educativos que fueron dañados por los efectos del fenómeno de El Niño. Precisoó que esa cifra se está afinando, teniendo en cuenta diferentes aspectos como la sustitución de

salones afectados por aulas provisionales.

Reelección

Palermo fue consultado también sobre la decisión del presidente de Argentina, Carlos Saúl Menem, de no postular a un nuevo mandato, y respondió que esa es una decisión personal que se debe respetar.

También indicó que durante el tiempo que se desempeña como ministro en el gobierno del presidente Alberto Fujimori, "nunca he escuchado ni siquiera hablar con terceros sobre el tema de la reelección".

Sobre las denuncias de miembros del Foro Democrático de supuestas faltas de garantía para la realización del referéndum, aseguró que en el país "existen garantías para todo".